

Carnival annonce l'ouverture d'un itinéraire de croisières touchant Cuba



La Havane, 18 février, (RHC/ACN).- Carnival Cruise Line, la marque la plus importante de la compagnie étasunienne de croisières, Carnival Corporation, entamera au mois de juin ses opérations à Cuba.

Les départs auront lieu au port de Tampa, en Floride, à bord du Carnival Paradise qui a une capacité pour 2 052 passagers. Il s'agit là du plus grand bateau de croisières qui touchera le port de La Havane en provenance des États-Unis .

Carnival Corporation a obtenu l'autorisation du Département du Trésor pour augmenter ses opérations à Cuba.

Sa marque Fathom avait été en mai dernier la première firme étasunienne de croisière à toucher port dans notre pays en plus de 40 ans.

Il faut dire qu'une autre compagnie étasunienne de croisière opère la destination Cuba. Il s'agit de Pearl Seas présente dans notre pays depuis janvier dernier. Les analystes s'accordent à espérer une augmentation sensible de visiteurs étasuniens après l'inauguration de la ligne de croisières Tampa La

Havane, même si les ressortissants étasuniens n'ont pas encore officiellement le droit de faire du tourisme à Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/121992-carnival-annonce-louverture-dun-itineraire-de-croisieres-touchant-cuba>



Radio Habana Cuba